



## 国際ロータリー第2830地区

RI会長 マーク・ダニエル・マローニー (アラバマ)

ガバナー 沼田 廣 (青森RC)

地区スローガン『共に変化し行動しよう』

2019年

vol.4 167号

# 八戸西ロータリークラブ会報

第167回例会 2019年10月17日 (木) 12:30~13:30 於 きざん八戸 本日担当 会員卓話

▶司会 島浦 理 SAA ▶ビジター なし ▶四つのテスト 三浦康次 会員



四つのテスト 唱和  
三浦康次 会員



手話指導  
三浦節子 会員

### ■ 会長要件 (田沢 英治 会長)



皆様こんにちは。今日は小林周子先生の卓話がございますので、会長要件は短くいたします。それと、久々に田中久一会員が例会に出席してくれましたので、後ほどお話をさせてくださいませ。さて、私の昔話の続きをお話をいたします。前回も申しましたが、子供の頃は、今的新郷グリーンパークのそばに住んでいましたので、雪が降ると学校（本校）にいけなかつたんですよ。小学3年～4年生の頃は、分校があって、そこで勉強をしていました。そして、雪が多い日は、年に3～4回ぐらい休みがあったのかな。そう、バスが雪で走らないんです。その分校は冬の間、約10名くらいの生徒がいたのかな。よく遊びましたね。昼食でカレーライスとかをみんなで食べたり、色々と工夫して遊びました。ある時、はたちくらいの女性二人、そう、ボランティアの方が分校に来て、私たちにエンピツなど、文房具一式をプレゼントしてくれたんですね。子供心に、大変うれしかった思い出がございます。このささやかな心のこもった奉仕活動が、私の今現在のロータリーの社会奉仕活動に繋がっているのかなと思います。又、機会があったら第3弾の昔話をしたいと思っております。それでは、田中久一さん、クラブより、少し遅れましたがお見舞いをしたいと思いますので、前の方へ出て下さい。



田中久一 会員

どうもありがとうございます。  
私は海外旅行で休んでいたのですが？すぐばれましたね。  
お陰様で、無事退院をしてまいりました。これもクラブの皆様のおかげでございます。本当にありがとうございます。

### ■ 幹事報告 (大鳴 泰雅 幹事)



- 千葉県への災害寄付金を送金いたしましたので、報告いたします。なお、又台風の被害が多く出ております。多分、災害寄付のお願いが来ると思いますので、そのときは又皆様どうかよろしくお願ひ致します。
- 防犯カメラ設置の寄付金 50,000円、これも送金いたしましたので、報告いたします。
- これは私から、ラグビー日本代表がベスト8に入りました。次の対戦相手は強豪の南アフリカです。続けて応援よろしくお願ひします。

### ■ 出席報告 (藤井美保子 会員)



第167回例会 10月17日 (木)

会員総数 35名

本日出席者数 21名

出席率 60%

田沢・大鳴・蛇口・高橋(正)・高橋(雪)  
小笠原(美)・小芝・藤井・三浦(節)・田中  
島浦・中村・小林・工藤(威)・新戸部・木村  
三浦(康)・小笠原(信)・三浦(健)・松田・村岡



## ■ ニコニコ BOX (村岡 徹弥 会員)



田沢 英治 会長:「何をするかよりもなぜするのか」ロータリーの事かな?  
蛇口 和憲 副会長:ためていた写真が終わりました。遅くなっていますません。  
大島 泰雅 幹事:あるお客様の一匁"女房から 生前退位を せまられる"  
高橋 正和 会員:朝夕の気温差が大きいので体調に注意しましょう。今年はインフルエンザの流行が早いですよ。

- 小笠原美千代 会員:今日も一日良い日でありますように!!  
小芝 道子 会員:写真をたくさん求めました。あの日が一番若かったのです。思い出です。  
藤井美保子 会員:台風19号で被害にあった方々は、日常生活も大変だと思います。いつ災害にあわれるかわからないので、日頃のそなえをしっかりしましょう。  
三浦 節子 会員:今日も宜しくお願ひします。  
田中 久一 会員:お久し振りです!!  
島浦 理 会員:先週は、研修で札幌に行っていました。村岡さんSAA ありがとうございます。  
中村ユミ子 会員:今日もよろしくお願ひ致します。  
小林 周子 会員:朝晩が急に寒くなり、八戸市内の小中学校ではインフルエンザが発生したとの事。予防につとめたいと思います。今日もよろしくお願ひ致します。  
工藤威美子 会員:昨日東京にて危機管理研究フォーラムに出席。自然現象による災害リスクについての学びをしてまいりました!!因みに三浦康次様と一緒にでした!!  
新戸部弓子 会員:今スタッドレススタイヤの見積もりで忙しくしてます。お陰様で大きな見積もりが頂けました!  
木村 幸吉 会員:田中さん退院おめでとうございます。  
三浦 康次 会員:パラオに行ってきました。戦争のあとのペリリュート島、先人の人達の思いが伝わって来て涙が止まりませんでした。これから発達する島々、本当にきれいな海、砂、一度行ってみてくださいませ。  
小笠原信子 会員:台風19号の被災された方々に心からお見舞申し上げます。  
三浦 健至 会員:朝、晩寒くなってきました。体が早く対応できればいいのですが…。災害が続くなかですが、御見舞を含めて、今日を力いっぱい努力したいと思います。  
高橋 雪子 会員:四つのテストは日々の自分の行動をふりかえるのに、とても役立ちます!  
松田 郁子 会員:オリピックのマラソン会場が変更で皆さん大変そうですね。私は希望チケットすべてだめでしたが、どこかに参加したいです。  
村岡 徹弥 会員:本日もよろしくお願ひします。

(合計 21,000 円)

## ■ 会員卓話 (小林 周子 会員)



皆様こんにちは。私は、新井田地区にございます認定こども園「木の実園」の園長をしております。保育園としては、私の母が50数年前に白銀で三島保育園を立ち上げまして、そこからが始まりです。実は、私が園長になりましたのは、認定こども園制度が始まった平成27年度からなんですね。そう、まだ5年しか経っておりません。園長としては、少し歳をとっていますが、まだ新米なものですから、本当に色々と勉強することが多くあります。私は保育園業に携わって25年以上になりますが、トップになりますと、色々な事があり、日々勉強です。さて、10月から消費税が8%～10%に上がりました。その2%分が保育教育費等に振り当てられまして、10月から3歳以上の幼児教育の無償化というのが始まりました。大変ありがたいと思います。でもまだまだ浸透していないのが現実で、私どもがどう指導していくのかが課題ですね。皆さんもご存知かと思いますが、保育園に入れない待機児童が八戸市でも大変多いんです。なぜかといいますと、認定保育園になりますと、先生(保育士)が足りないんですよ。保育児の受け入れ人員は、その園の保育士さんの人数で決まるんですね。国としては色々検討しているんですが、今はこれといった答えが出ておりません。皆様、子供の教育はとても大事ですよ。園では子供さんを1日8時間預かりますね。そこでの教育で、その子の一生が決まるといつても過言ではないのです。園は、子供にどういう教育指導をしていくのかが大切な職場なんですよ。それに、この頃は先生たちの事務的な書類作りなどが多くなっていますが、大変だと思っております。又、大変だからこそやりがいもあると思っております。子供の成長を見る、この子は大きくなったらどうなるか?など、私は子供の教育は、安心安全を軸として、子供の健康、子供の健やかなる成長に尽くす、をもつとうとして運営しております。どうかクラブの皆様、子供達のためになるアドバイスがありましたら、私へお知らせくださいませ。どうもありがとうございます。



・会長 田沢 英治 ・例会場 きざん八戸 (0178) 70-1155  
・幹事 大島 泰雅 ・例会日 木曜日 12:30～13:30  
・副会長 蛇口 和憲 ・事務局 (株)STARS 内 (0178) 51-8642